



おくむさし

児童数 80名

令和6年2月22日

学びあう子

支えあう子

きたえあう子

校長 福島 真実

春の足音

今年は厳しい寒さと季節外れの温かさが繰り返され、段々と春の足音を感じられる季節となりました。

今年度は、「創造・挑戦」をテーマに1年間取り組んでまいりました。多くの創造・挑戦がありましたが、特に、代表委員会では、児童が奥武蔵小学校をより良くするために、やりたいことを自分たちで話し合い、考えた内容を毎学期取り組みました。具体的には、1学期には、「仲良くなるために学級紹介の会」、2学期には、「朝マラソンビー玉チャレンジ」を計画し実行しました。そして、3学期には、避難所で生活している人たちのために、何か手伝えることはないかという思いから能登半島地震募金活動に取り組みました。また、この募金活動については、中学校とも連携して取り組みました。代表委員会の児童が1週間、昇降口前で募金活動を行い、小学校32254円、中学校12954円、合計45208円が集まりました。ご協力いただきありがとうございました。

これからも子供たちが、主体的に取り組み、たくさんの笑顔があふれるように、創造・挑戦しながら引き続き取り組んでまいります。



給食費の値上げについて

2学期末の全体会でもお話をさせていただきましたが、昨今の物価高の影響に伴い学校給食の食材費の価格高騰は、給食提供における献立に大きな影響を及ぼしています。国の臨時交付金を活用した飯能市学校給食等食材費高騰対応支援金の交付を受けて、その対応を図ってまいりましたが、来年度の交付予定はございません。つきましては、今後の価格高騰を予測して奥武蔵給食共同調理場で対応できる金額を試算したところ、適切な学校給食の提供を鑑みて、月額5000円（500円増）の給食費の負担をお願いすることとなりました。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

学びの様子

【3年算数 宮根教諭 確認】



【共有の課題】



【まとめ】



地域と共に

総合的な学習の時間 4年

1月25日（木）の総合学習で、多機能型福祉施設「ぽかぽかハート・ビレッジ」とzoomをつなぎ、施設見学や仕事などについてご説明をいただきました。また、質問もさせていただき、貴重な機会となりました。お忙しい中、ありがとうございました。



中学校一日体験入学

1月31日（水）は6年生が、奥武蔵中学校の一日体験入学に行きました。当日は、施設見学やテスト体験などのプログラムがありました。最後には、体育館で部活動の紹介もありました。いよいよ卒業が近づいてきました。



新入児交流会

2日（金）に吾野保育所で節分が行われました。今年も本校より赤鬼が参加しました。みんなで楽しくゲームを行い、最後に鬼から宝物をもらっていました。その後、新入児保護者説明会・新入児交流会も行いました。新一年生の入学への準備も着々と進んでいます。



運動場南斜面の木

19日（月）に3年生の総合学習でお世話になっている田島さんに倒木を行っていただきました。3本あった長く伸びてしまった杉の木を安全に気をつけながら倒していただきました。これで運動場に陽が当たるようになり、冬季中でも運動できる場所が広がります。ありがとうございました。



おめでとうございます！

飯能市書き初め展

特選 1名
金賞 3名
銀賞 2名
銅賞 8名

3月の行事予定

5日（火）6年生を送る会	21日（木）給食最終日
6日（水）クラブ（最終）	5時間授業
7日（木）通学班仮編成	22日（金）卒業証書授与式・門出式
13日（水）縦割り班解散式	25日（月）短縮3
19日（火）卒業式予行	26日（火）修了式 短縮3
20日（水）春分の日	27日（月）学年末休業日・春季休業日（7日まで）